

## COMPETICIONES

# La Nascar adquiere la Arca Racing Series para unir todo el sector en una única entidad

La mayor organización de carreras de *stock cars* se hace con el control del Automobile Racing Club of America, lo que provocará que las dos entidades se integren en una sola a partir de 2020.

Palco23  
30 abr 2018 - 18:34

La Nascar sube una marcha en Estados Unidos. La mayor organización de carreras de *stock cars* ha cerrado la compra de las Arca Racing Series, que será integrada a partir de 2020. El objetivo de esta operación es unir fuerzas para favorecer el futuro del automovilismo en Estados Unidos. Así lo ha anunciado la mayor organización de carreras de coches de serie en Estados Unidos, que tras una larga relación con Automobile Racing Club of America ha decidido pasar a controlar la entidad.

“Hemos tenido una relación especial con la Arca, una organización con la que siempre hemos tenido una buena relación. Esta integración es el paso lógico para seguir adelante con nuestro compromiso de crear la próxima generación de pilotos. Con este movimiento, ofreceremos una gran carrera, que es lo que esperan nuestros aficionados”, ha explicado el vicepresidente ejecutivo de la Nascar, Jim France.

La organización continuará operando bajo su estructura hasta la próxima temporada. “Estamos orgullosos de la historia y la tradición de ARCA Racing Series y la relación que hemos construido durante más de seis décadas con la Nascar”, ha añadido Ron Drager, presidente de la Arca.

Algunas de las pocas diferencias entre ambas organizaciones es que en la Arca se compite en pistas más amplias y la Nascar exige a todos los pilotos tener al menos 18 años de edad. Ambas competiciones utilizan automóviles de serie, es decir, contruidos por piezas que el gran público puede encontrar en concesionarios y talleres de coches.